

Guillaume Simoneau remporte la victoire dans son domicile

Le premier tournoi de l'année 2026 du circuit prenait place le 11 Janvier au salon de Quilles St-Étienne. 45 joueurs étaient présents pour l'occasion.

À la première partie, c'est Érik Caron qui inscrivait le plus haut simple (258) pour prendre les devants, une petite quille devant Steeve Barbeau. Guillaume Simoneau y allait ensuite d'une partie de 290 sur l'allée 5 afin de s'emparer de la position de tête. Il allait poursuivre sur sa lancée lors des parties suivantes, incluant un partie de 300 lors du 5e match pour distancer ses adversaires et prendre 95 d'avance sur la deuxième place, détenue à ce moment par Hubert Allard. Guillaume maintient à ce moment une moyenne de 258.6, ce qui lui permet de remporter les honneurs dans sa propriété, malgré une légère baisse de régime lors des 3 derniers matchs.

Au deuxième rang, on retrouve Jonathan Lévesque, qui malgré un simple de 170 lors de la première partie, est revenu en force pour terminer seulement 25 quilles derrière le vainqueur. Hubert Allard termine sur la troisième marche du podium, Steeve Barbeau et Annie Desmarais complètent le top 5 de la journée.

Dans les faits marquants du tournoi, c'est sans grande surprise que les allées 2 et 7 auront été celles qui ont donné le plus de fil à retordre aux quilleurs. Il aura fallu 68 quilles de moins que l'an passé pour récolter une bourse, malgré que la moyenne générale du tournoi soit légèrement augmentée d'un point.

Merci à Guillaume et son équipe pour l'accueil, le prochain tournoi se tiendra le 1er Mars prochain au Royaume des quilles de St-Jean-sur-Richelieu.

